



Pommard, le 02 avril 2022

REUNION DE MERCREDI 30 MARS 2022

Dix-neuf Titiniens ont assisté à la réunion de ce mercredi soir, à savoir : Danièle et Bernard, Mauricette et René, Frédéric et Brigitte, Gérald, Pascal, Michèle, Monique et René, Françoise et Jean-François, Patrice, Mathieu, Valentin, Maryline et Muriel, ainsi que Jean-Pierre.

Excusés : Chantal et Gilles, Janine, Josiane et Dominique.

ooooooooooooOOoooooooooooo

Débriefing des dernières sorties :

Nous avons fait l'analyse des deux premières sorties de l'année, les 27 février et 13 mars qui n'ont fait l'objet d'aucune remarque particulière à part qu'elles se sont bien passées. Concernant les repas au restaurant, le président a fait remarquer qu'il est désormais pratiquement impossible d'obtenir des tarifs à moins de 30 euros.

Sortie de dimanche 10 avril : Sont actuellement inscrits, Monique et René, Catherine et Pascal + Michèle, Mauricette et René, Françoise et Jean-François, Brigitte et Frédéric, Josiane et Dominique, Viéra et Jean-Pierre – Pour ceux qui n'ont pas encore réglé, merci d'adresser votre de chèque (36 euros/personne) à Monique.

Comme prévu, le rendez-vous est fixé à 9 heures au centre de Bouze-lès-Beaune, ce qui laissera, normalement, le temps de se rendre aux bureaux de vote.

Sortie de dimanche 15 mai : Dans l'immédiat, nous sommes vingt-deux inscrits pour le musée de la Vache qui Rit à Lons-le-Saunier, Lucette et Gérald, Monique et René, Catherine, Pascal et Michèle, Mauricette et René, Brigitte et Frédéric, Émilie et Mathieu, Odile et Bernard + invité, Viéra et Jean-Pierre, Françoise et Jean-François, Nadine et Patrice – Je vous communiquerai les différentes modalités de la sortie dans les temps impartis en précisant que nous prendrons le repas tiré du sac – A Retenir la date du 19 juin pour la sortie des « Marcelles » organisée par Gérald.

Autres activités : Indépendamment à la montée de La Rochepot la veille, nous participerons au grand embouteillage d'Arnay-le-Duc dimanche 17 avril – Les personnes intéressées m'adresseront un mail assez rapidement, notamment pour s'inscrire au repas de midi.

Expo Chevronnés : Nous participerons, avec le barnum, au rendez-vous du 1^{er} mai à Vignoles – Merci de m'adresser votre inscription – On verra ensuite pour l'organisation.

Divers : Nous avons fait le point sur l'effectif actuel du club – Actuellement nous sommes 47 à avoir renouvelé la cotisation – Le bureau étant complet, nous avons pu réaliser la photo qui a remplacé celle de notre site.

Site Internet : Notre Webmaster a fait le point sur les visites sur notre site – 174 900 visiteurs sont allés sur le site avec 5020077 pages vues – En gros nous avons une bonne vingtaine de personnes qui se connectent en moyenne chaque jour avec un pic entre le 22 et le 27 mars de plus de 400 pages visitées. A noter que deux textes calomnieux insérés sur le Livre d'Or ont été retirés.

D'autre part, nous confirmons notre adhésion à la FFVE avec la cotisation de 71 euros versées récemment – De la discussion sur ce sujet, il s'avère que tout changement de carte grise, hormis le passage en collection, se fait plus facilement en s'adressant dans un bureau de tabac ou un garagiste, ou bien le faire soi-même.

Mariage : Muriel a répondu à la demande de De Freitas concernant le mariage de son fils avec transport en 2 CV le 16 juillet.

Après quelques discussions, Danièle, Jean-François, Valentin et René (Niquet) ont arrosé leurs anniversaires avec quelques bulles et pâtisseries – Merci à eux et bon anniversaire à eux-mêmes et aux personnes qui n'ont pu nous rejoindre.

Prochaine réunion : Mercredi 27 avril 2022, même lieu, même heure.

JPL